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La fin de cette année voit le début des travaux de rénovation et d’agrandissement de
notre école. Après la pose de la première pierre par les enfants de la maternelle et du
Jardin d’Enfants le 15 septembre dernier, les travaux s’enchaînent sous la houlette de la
maîtrise d’œuvre, leur fin est prévue en juin 2023 afin d’assurer la prochaine rentrée
scolaire dans les nouveaux locaux.
Cette nouvelle école s’inscrit pleinement dans la démarche de Bâtiment Durable
Occitanie avec l'obtention du niveau « OR » en conception. A ce titre, cet investissement
bénéficie de subventions conséquentes en lien direct avec cet engagement de la part de
l’Europe, de l’Etat, de la Région Occitanie ainsi que du Département du Lot et de la
Communauté de Commune Cauvaldor.
Dans la continuité de cet aménagement, le Conseil Municipal a lancé un projet de
rénovation et d’agrandissement du Jardin d’Enfants et de la cantine scolaire. Ces locaux
anciens vieillissants ne permettent plus d’assurer un accueil répondant aux normes
d’aujourd’hui.
Il est vital pour cette structure de réaliser cet investissement.
Un nouveau logo communal va voir le jour, il va venir marquer l’ancrage de notre
commune autour du château de Castelnau et des quatre rivières qui en font la
spécificité.
Enfin, le PLUiH (Plan Local d’Urbanisme intercommunal – Habitat) mis en place par
Cauvaldor sur le nord du département du Lot va venir marquer les prochaines années. Il
devra tenir compte de la volonté de l’Etat de diminuer de façon conséquente les
surfaces constructibles.
Je souligne et remercie l’engagement du Conseil Municipal à mes côtés, cet engagement
est essentiel et primordial, les projets que je viens d’évoquer en dépendent largement.

Francis Ayroles
Maire de Prudhomat

Le mo t du ma i r e

Le Bullet i n d ' i n format i on de Prudhomat
eLeLe

Mairie de Prudhomat
05 65 38 51 40

mairie-prudhomat@info46.fr
Lundi 8 h00 - 17 h00

Mardi et jeudi 8h30 - 17h00
Vendredi 8h30–12h30

Décembre 2022

Bonnes fêtes à tous !



BOSCO

On ne pouvait reprocher à l'ancien logo de ne pas être assez républicain : un
simple bâtiment bleu, blanc, rouge ! 

La biodiversité est revenue à la fontaine de Bosco
dans le domaine aquatique. L'ancien lavoir est
désormais habité par une colonie de poissons rouges
qui donnent vie au lieu. Les carpes de l'étang contigu
restent discrètes, si elles sont toujours là !
Ils sont les bienvenus car au côté ludique de leur
présence, ce camaïeu de rouge est efficace pour la
chasse aux moustiques et leurs larves.
Une longue vie leur est souhaitée malgré les variations
de débit de la source actuellement quasi tarie.
 

 UN NOUVEAU LOGO et bientôt un nouveau site internet 

Malgré un été très sec les plants de vigne plantés
sur la place de Castelnau ont bien résisté grâce à
un arrosage programmé mensuellement. Quelques
pieds seront néanmoins à remplacer cet hiver.

La liste des variétés implantées sont les suivantes :
Oberlin, Garant, Muscat polonais, Zemira, Lidi,
Galanth, Palatina, Nero, Muscat bleu, Gold Berry,
Clinton, Seyval blanc, Chambourcin noir, Villard
noir, Villard blanc, Candin, Perdin, Baco noir,
Amandin, Aladin, Isabelle, Noah blanc, Rayon d'or,
Noah noir, Herbemont, Vigne du Château.

Lors de la taille de cet hiver, des boutures seront
disponibles pour greffage. Merci de vous adresser
au 06 51 68 31 84.

Les VIGNES DU CHATEAU

Mais il ne mettait pas assez en avant les caractéristiques particulières de
notre commune : un pays traversé de 4 rivières (Dordogne, Cère, Bave,
Mamoul), une singularité distinctive sur tout le territoire national,  un 

château majestueux et une dynamique certaine dans les réalisations (Projet école No Watt
notamment). Ainsi la commission Communication du Conseil Municipal avec la collaboration d'un
infographiste a mis en forme une nouvelle présentation de cette identité visuelle, à l'instar d'un
blason, qui doit permettre de mieux nous connaître, reconnaître et différencier.

Ce logo a été conçu pour une utilisation sur tous les supports de communication dont le futur site
internet qui est en cours de réalisation. 

Ce nouveau logo traduit mieux la politique mise en place depuis de nombreuses années pour le
maintien et le développement de la dynamique et de l'attractivité de notre village avec une
qualité de vie tout en étant respectueux de notre patrimoine et de notre cadre privilégié : une
vallée riante, jonction de 4 rivières.



  
La sablière, un terme peu usité dans le langage des Prudhomatois, ce lieu exploité depuis des
décennies par la Famille Calméjanne/Larribe était communément appelé, « la drague ». L’activité y
a été intense jusqu’aux années 1980 dates d’application des nouvelles lois sur l’eau interdisant
l’extraction des matériaux dans le lit des rivières. Un pan de l’économie s’est alors effondré car
entre le ballet incessant des chauffeurs des poids lourds transportant les matériaux et le personnel
sur site, la cessation d’activité ne s’est pas faite sans conséquences néfastes sur l’emploi.
Cette gravière est restée plus ou moins à l’état d’abandon puis a servi de dépôt de matériaux
inertes dans le cadre d’une convention entre le Conseil Départemental et le propriétaire, M. Alain
Larribe, qui par la suite en a fait une base de loisirs avec notamment les championnats
d’aéroglisseurs.

PROJET LIFE : Sablière de Reingues 2020-2026
 

  
 
Sa renaturation est envisagée depuis de nombreuses années, M. Larribe ayant
donné son accord de principe pour la vente des parcelles. Cet objectif s’inscrit
dans le cadre du projet européen Life Nature porté par EPIDOR, (établissement
public interdépartemental sur la Dordogne), gestionnaire du Domaine public
fluvial (DPF) dont fait partie la Vallée Dordogne.
Pourquoi Reingues ? Sa position singulière, confluence proche de plusieurs cours
d’eau, Dordogne, Mamoul, Bave et Cère et sa proximité du Causse de Gramat lui
conférait une dynamique alluviale active jusqu’aux années 1950. Il en résulte
alors un réseau complexe de bras et d’îles entre Tauriac et Prudhomat induisant
des milieux riches et variés d’un point de vue physique et biologique.
L’extraction des granulats a conduit à un abaissement du lit de l’ordre de plus de
150 à 200 cm entre 1936 et aujourd’hui engendrant de ce fait une déconnexion
irrémédiable de tous les chenaux secondaires. La rivière présente désormais un lit
unique, ce n’est qu’en période de crues importantes que les anciens bras
retrouvent leurs fonctions. Cette situation entraîne donc une sérieuse dégradation
des habitats alluviaux.
Devant ce constat, il paraît important pour la municipalité d’intégrer le programme LIFE
Dordogne, (restauration écologique du lit et des milieux naturels de la rivière Dordogne). Les
parcelles concernées sont déjà inscrites dans le site d’intérêt communautaire « Natura 2000 Vallée
de la Dordogne Quercynoise » et classées en aléas forts du plan de prévention des risques
inondations, donc peu exploitables. Par délibération du 30 juin 2017, la commune s’engage à
racheter le site sous réserve que le dossier soit retenu par L’Europe.
 
CAUVALDOR s’engage également par délibération du 10 décembre 2018 à prendre la maîtrise
d’ouvrage des travaux de restauration morpho-écologique afin de diversifier les habitats pour la
faune piscicole et permettre la réimplantation d’espèces d’intérêt patrimonial. Cette maîtrise a été
reprise au 1er janvier 2020 par le SMDMCA (syndicat mixte Dordogne moyenne et Cère aval) suite
à un transfert de compétences.
 
Le projet prévoit un partenariat avec la Fédération départementale de pêche du Lot intéressée
pour le développement d’une activité halieutique au niveau du plan d’eau. L’aménagement d’un
sentier pédagogique, à l’étude, sensibilisera le public aux espèces et milieux naturels de l’endroit
tout en rappelant ses usages passés.
 
Life Dordogne porté par EPIDOR a été retenu par la commission européenne en septembre 2020
avec deux autres sites français sur plus de 600 candidatures. Le projet se déroulera de 2020 à
2026 pour un budget de 8,8 millions d’euros financés par l’Europe via LIFE, 5,3M€, l’Agence de
l’Eau Adour Garonne, 2,3M€ et les porteurs de projets associés, 1,2M€.
 

PROJETS à VENIR



  
Le Département a envisagé un temps de mettre en place sur ce secteur un espace naturel sensible
(ENS) permettant la mise en œuvre d’une politique de protection de gestion et d’ouverture au
public en conciliation avec les usages actuels et la préservation des milieux. Il aurait pu apporter
par ce biais son soutien technique et financier pour la réalisation de ce plan d’actions. Cela offrait
aussi la possibilité d’instaurer un droit de préemption en sa faveur lors de la vente des parcelles
puis en cas de renoncement de sa part à exercer ce droit, de le déléguer à la commune.

Tout semblait donc aller « pour le mieux dans le meilleur des mondes » ce fut sans compter sur un
changement d’orientations totalement imprévisible de la part de M. Larribe qui souhaitait
désormais vendre ses parcelles à des privés. Il a fallu, à ce stade d’avancement et d’engagement du
projet par notre collectivité, beaucoup de ténacité de la part du Maire pour le remettre sur rails. Un
premier financement d’un montant de 10.136,10€ débloqué par l’Europe à la commune devait être
restitué en cas de renoncement.
De nouvelles démarches sont dès lors engagées. EPIDOR en partenariat avec la commune de
Prudhomat a identifié une enveloppe foncière d’acquisition de 7,6 ha, ce qui représente 11 parcelles.
Cette superficie recense tous les enjeux cités précédemment. 9 parcelles ont été préemptées grâce à
la SAFER mobilisée pour mener les nouvelles négociations. 2 autres parcelles appartenant à un
autre propriétaire sont en pourparlers. 
Budget :
Coût réel d’acquisition : 64.670,32 €
Participation de l’Agence de l’eau : 25.972,86 €
Participation de l’Europe : 27.763,40€ dont 10.136,10€ déjà versés 
Participation de la commune de Prudhomat : 12.934,06€
Cet aménagement a, un temps, suscité bien des interrogations quant à sa concrétisation mais
comme l’a si bien écrit Jean de La Fontaine dans sa fable le Lion et le Rat, « Patience et longueur
de temps font plus que force ni que rage » Une maxime bien souvent illustrée dans beaucoup de
projets structurant notre territoire communal…

PROJET LIFE SUITE

projet CANTINE / JE
Après des vacances bien méritées, l'équipe du JE (Jardin d'enfants) accueille de nouveau les plus jeunes
enfants de la commune et des alentours. Ce ne sont pas moins de 25 enfants sur cette année scolaire qui
bénéficieront des services proposés par notre structure.
Pour répondre à cette affluence, ainsi qu'aux exigences règlementaires de la PMI (Protection Maternelle
Infantile) et après une année de formation, Ysalie Nadaud, fraîchement diplômée comme auxiliaire de
puériculture, fait son retour. Elle vient renforcer l'équipe déjà en place.
Déjà 12 familles ont réservé une place pour l'année 2023-2024. Cette attractivité grandissante pour le Jardin
d'Enfants est le fruit d'un travail de qualité fournit par le personnel auprès des enfants. De plus, à partir de
janvier, nous pourrons prendre en charge ces enfants dès l'âge de 18 mois : un vrai plus pour la structure.

Soucieux de toujours tendre vers une qualité d'accueil plus grande, le conseil municipal de Prudhomat souhaite
réaliser des travaux de rénovation et d'agrandissement des locaux actuels. Ces aménagements sont
indispensables pour répondre aux normes des établissements accueillant des jeunes enfants. Une réflexion en
partenariat avec la CAF (Caisse d'Allocation Familiale) et la PMI est donc entamée pour mener à bien ce
projet. Les élus de notre commune souhaitent profiter de ces travaux pour réaménager la cantine périscolaire
afin de rendre plus agréable le temps du repas pour les élèves.

Le Jardin d'Enfants de Prudhomat, Saint Michel-Loubéjou et Loubressac demeure un véritable réservoir pour
nos écoles. Nous devons assurer sa pérennité à travers une qualité d'accueil et un dynamisme toujours
grandissant. Ce projet de rénovation en est la preuve.



SOBRIéTé éNERGéTIQUE

CAMP CABROL 
Comme nous vous l’avions annoncé dans le précédent BIP, le lotissement de Camp Cabrol avance à grand
pas. Le permis d’aménager a été validé le 14 mai 2022 .
Les pétitionnaires, M. Henri JOULIA et Mme Béatrice JOULIA, ont procédé le 08 novembre 2022, à un
premier bornage d’ensemble. 
Pour rappel, ce lotissement comptera 18 lots d’une surface allant de 800 m² à environ 1400 m².
Les travaux, qui seront réalisés par l’entreprise TPJ 46400 SAINT-CERE pour aménagement seront lancés
en février 2023. Ce lotissement de 18 lots devrait être effectif en juillet 2023.

Dans un souci d’économie d’énergie afin de répondre
aux attentes gouvernementales en cette période de crise
sur les énergies, le conseil municipal a décidé de limiter
l’amplitude horaire d’éclairage public, avec une
extinction à 22h30 et un allumage à 7h00.
Pour cela, des horloges programmables seront mises en
place sur les secteurs non encore équipés dont Reingues
et Camp de Cabane. Par ailleurs afin de limiter les
interventions de notre sous-traitant lors des passages
horaire d’été�horaire d’hiver en octobre et mars, un
chiffrage a été demandé pour que les 18 horloges
puissent passer automatiquement au bon horaire sans
intervention humaine.
Concernant les mesures de prévention permettant
d’éviter les coupures de courant qui seraient envisagés
en ultime recours en période hivernale, il faut noter
l’existence du dispositif EcoWatt ( www.monecowatt.fr )
qui permet à chacun d’être alerter lorsque le système
électrique va se tendre (prévisions « météo » de l’état
du réseau électrique français) et durant lequel les
écogestes sont les bienvenus.

La DRAGUE

 Route de bonneviole à PaulIac



 

Théo

 

Ce n’est peut-être pas un hasard si dans la langue française incivilité rime avec
stupidité, lâcheté, médiocrité, …
Les agissements de certains qui croyant jouer « les gros bras » s’attaquent en catimini
aux deux mascottes de nos écoliers, Théo et Emma mis en place par la Municipalité
aux abords de l’école pour veiller sur la sécurité des enfants en sont l’exemple flagrant.
Courant septembre, Théo près de la Mairie avait été arraché puis vandalisé, brûlures
diverses et autres actions malveillantes commises à son encontre. Quelques semaines
plus tard, en octobre, son amie Emma près de l’école a subi les mêmes tourments en
étant déboulonnée puis scalpée.
Quelle déconvenue non seulement pour les enfants mais aussi pour les adultes qui
s’étaient attachés à ces deux silhouettes dont la mission première est, dans l’intérêt
général, de faire ralentir les automobilistes.
Il existe bien d’autres moyens que le vandalisme pour s’exprimer...
Reste un vœu à formuler, que ces comportements inexcusables ne soient qu’une erreur
d’un soir et surtout ne se reproduisent plus.
Petit conseil à tous ceux qui semblent avoir besoin d’un défouloir, le sport est un
excellent exutoire pour libérer le trop plein d’énergie tant positive que négative…. 
 
Après une intervention chirurgicale des employés municipaux, Emma a retrouvé le 
 

EMMA et THÉO : Quand l'incivilité n'a plus de limite...

 
Cette année, deux marchés gourmands ont aussi égayé le fond de Bonneviole les 26 juillet et 28 octobre :
de nombreux stands ont servi des repas, des boissons et des produits locaux et de qualité, agrémentés de
musique locale et de qualité ! 
Ambiance toujours au rendez-vous pour ces marchés festifs : 
après les années où la Covid a limité ce genre d'évènements, 
le retour à la convivialité a du bon ! 
Merci au CAP (collectif pour l'autonomie et le partage), 
aux producteurs, aux musiciens, aux bénévoles, de nous 
concocter ces moments précieux ! 
Et le 2 décembre, un marché de "Léon" où vous avez pu 
dénicher des cadeaux originaux…
Prochaine date à retenir : 
Marché gourmand le mardi 20 décembre !

Que se passe-t-il les mardis et vendredis sous la halle de Prudhomat ?
Toujours ce marché de producteurs très locaux et qui revendiquent haut
et fort, cette proximité, tant pour les rapports humains que pour limiter
le bilan carbone de notre nourriture !
Pour les courses hebdomadaires, vous trouverez  de quoi vous régaler
de 16 h à 19 h : pain de Saint Paul de Vern, fromages de chèvre de
Prudhomat, noix et miel d'Autoire (+bijoux), viande et salaisons de
porcs plein-air de Teyssieu, légumes et œufs de Prudhomat…mais aussi
macarons et saumon 

MARCHé 

 sourire !
 



En 2008, afin de se rapprocher de sa famille,
Florence s’est installée dans le Lot, à Saint-Céré, où
elle a animé des ateliers poterie à la MJC de Saint-
Céré.
En 2014, forte de son choix professionnel de travailler
auprès des enfants, elle obtient un CAP petite
enfance. Elle intègre le SIVU d’Animation Périscolaire
en 2017. D’abord en CDD, au Jardin d’Enfants les
mercredis, durant les vacances scolaires ainsi que sur
les temps scolaires avec pour principales missions la
cantine et les TAP (Temps d’Animations Périscolaires)
orientés vers la créativité, la découverte de l’argile et
son modelage ; puis à temps plein depuis 2020 en
tant qu’adjoint d’animation territorial et responsable
du périscolaire.
Auprès d’elle, les enfants développent leur sensibilité
artistique et leur créativité. 
 
 

Dans le dernier numéro du BIP, vous aviez découvert les portraits d'une partie des employés municipaux
(partie 1/2). Vous trouverez la 2ème partie des portraits du personnel communal du jardin d'enfants et groupe
scolaire qui œuvrent également chaque jour au service de notre commune.  

Florence GIRAUDEL
54 ans, Saint-Céréenne
Native de Bègles en Gironde,
Florence a su prendre son sac à dos
pour travailler dans diverses régions
de France.

Maria MASSEI, 
49 ans, Padiracoise
 
Native d’Argenteuil dans le Val-
d’Oise, Maria est arrivée en 2000
dans la région ; elle vit à Padirac.
 La carrière de Maria à Prudhomat commence en

2001 où elle a occupé un poste au SIVU Jardin
d’enfants auprès duquel elle est restée pendant 20
ans, assidue à son travail et épanouie dans ses
fonctions. Elle a vu des générations d’enfants défiler,
grandir tout en leur apportant les bases de
l’autonomie.
En 2021, Maria devient ATSEM au SIVU d’Animation
Périscolaire. Elle est chargée de l’assistance auprès
du personnel enseignant pour l’accueil, l’animation et
l’hygiène des jeunes enfants ainsi que de la
préparation et la mise en état de propreté des
locaux et du matériel utilisé directement par les
enfants. Elle encadre également ceux-ci avant,
pendant et après le repas.
 
 

L e s  E M P L O Y É S  M U N I C I P A U X
PORTRAITS  2/2

Virginie LAPAX
42 ans - Prudhomatoise
 
Née à Saint-Céré, Virginie a vécu
son enfance à Biars-Sur-Cère et a
la chance de demeurer aujourd’hui
avec son compagnon et ses 2 filles
à Saint-Martin des Bois.
 Avant d’arriver au Jardin d’Enfants, Virginie a

notamment travaillé dans une crèche à Vayrac, a
participé en tant que Directrice Adjointe à l’ouverture
en 2008 de la crèche de Beaulieu-sur-Dordogne pour
arriver dans la fonction publique territoriale au Jardin
d’Enfants de Prudhomat en mars 2013 en tant que
Directrice. 
 Elle œuvre pour que son équipe se sente bien au
quotidien, que les 16 enfants puissent s’ouvrir au
monde par la musique, des ateliers, un bien-être
général, un premier pas vers l’autonomie et cela dans
cette fraternité relationnelle avec les parents qu’elle
accompagne, rassure et informe régulièrement sur
leur chérubin.
 

Ghislaine JEAN, 
48 ans, Biarnaise

Native de Puybrun, elle vit à Biars-
Sur-Cère entourée de sa famille
lotoise. Depuis 2021, elle occupe le
poste d’ATSEM à l’école de
Prudhomat.

 Son parcours professionnel est centré
essentiellement vers les enfants et l’animation. En
2002, Ghislaine est recrutée en CDD en tant
qu’animatrice pour une durée de 5 ans au SIVU
Jardin d’Enfants où elle s’occupe de la garderie et la
cantine.
En 2009, elle est titularisée en tant qu’Adjoint
d’Animation de la fonction publique territoriale et
poursuit son chemin pour devenir ATSEM.
Ghislaine a vu l’évolution et les transformations
successives des structures d’accueil des enfants. 
A ce jour, elle a pour principales missions
d’accompagner tout au long de la journée les enfants
de maternelle dans leurs activités, la bonne tenue
des locaux scolaires, du matériel et forme un binôme
uni avec Maria, sa collègue depuis de nombreuses
années. 
 



Ysalie NADAUD,
25 ans, Quatre-Routoise

Native de Normandie, Ysalie est
arrivée dans le Lot en août 2020 afin
de suivre son conjoint d’origine lotoise

Diplômée d’un CAP AEPE (Accompagnant éducatif
petite enfance, professionnel de l'accueil et de la garde
des enfants de moins de 6 ans), elle obtient en 2021 son
diplôme d’état d’auxiliaire de puériculture passé à Brive-
La-Gaillarde à l’issue d’une formation d’un an.
Recrutée en CDD d’une année sur le SIVU d’Animation
Périscolaire en septembre 2020, elle occupait les tâches
inhérentes à la cantine et la garderie et depuis
septembre 2022 elle occupe un poste à temps plein au
SIVU Jardin d’Enfants.
Son caractère jovial, souriant, sa patience et son
empathie lui favorisent un contact chaleureux avec les
petits dont elle apprécie, voire est passionnée par leur
accompagnement éducatif.

Solenn BOSSER,
48 ans, Gagnacoise

Parisienne de souche, Solenn a souhaité
changer de région afin d’améliorer son
équilibre de vie. Elle s’est installée depuis
4 ans, à Gagnac-sur-Cère.

Diplômée d’une licence en histoire géographie, du BAFA
option culture, on cerne mieux son attirance pour le
Château de Castelnau avec toute son histoire, ses
collections, le panorama.
C’est d’ailleurs grâce au château, lors d’une balade en
vélo, qu’elle a découvert le village. Et cela ne l’a plus
quitté puisqu’elle est recrutée en CDD à temps partiel
depuis mai 2019 au SIVU Jardin d’Enfants.
Outre les qualités, compétences et missions du métier,
elle contribue à apporter aux enfants de la bienveillance,
de la douceur, un éveil culturel et l’éveil en général par
l’animation et le théâtre. Solenn fait preuve d’humour, de
créativité, se dit posée et observatrice.

Sophie CHABEAUX,
40 ans, Autoire

Sophie est la dernière recrue du
SIVU d’Animation Périscolaire,
arrivée en septembre 2022
comme animatrice, s’occupant de

la cantine, de la garderie et apportant son soutien
à l’équipe enseignante de l’école.
Une immersion au SIVU Jardin d’Enfants en
septembre 2021 a conforté son choix de persévérer
dans un métier au contact des enfants et
l’ambition de rester avec l’équipe qui l’avait
accueillie.
Même si elle vit à Autoire, ses racines profondes et
son cœur sont à Prudhomat ; notre village l’a vue
user ses petits souliers dans ses chemins lorsqu’elle
était enfant.
Son parcours professionnel la voit Assistante
maternelle pendant 10 ans, l’oriente vers un CAP
AEPE (accompagnant éducatif petite enfance)
dont elle est diplômée en avril 2022.
Elle pose sa pierre à l’édifice de l’Établissement en
se centrant vers l’éveil et le développement des
petits à qui elle apporte douceur, écoute, présence
et réconfort.

L e s E M P L O Y É S M U N I C I P A U X

Toute l'équipe municipale vous souhaite
de très bonnes fêtes à tous !



POINT à DATE du projet

C'est sous un soleil radieux que, ce jeudi 15 septembre, eu lieu la pose de la « première pierre » du groupe
scolaire de notre commune.
Le conseil municipal avait souhaité que les acteurs principaux de ce moment soient symboliquement les
enfants qui fréquenteront ces lieux. C'est donc en milieu de matinée que 60 écoliers et leurs enseignants
quittèrent l'école provisoire, escortés par quelques élus communaux, pendant que Madame la sous-préfète et
Madame la députée leur ouvraient la route en direction du chantier. Les enfants du jardin les y attendaient
déjà tous impatients, accompagnés par l'ensemble du personnel communal.

éCOLE

 

Théo

 

Tout le monde réuni, les activités pouvaient débuter. Quatre
élèves dévoilaient deux grands dessins réalisés par leurs
soins. Puis tous les enfants entamèrent une chanson apprise
pour l'occasion et vite reprise par les plus grands... Par la
suite, accompagnés par les architectes, ils ont pu voir le
cheminement du projet à travers des photos et des plans. Ils
ont également pu toucher et appréhender les matériaux
avec lesquels sera construit le groupe scolaire. Et pour finir,
depuis une zone sécurisée, ils ont eu droit à une visite du
chantier en pleine déconstruction ce jour.
En fin de matinée, les enfants ont regagné l'école provisoire,
ravis d'avoir pu approcher leur futur lieu d’apprentissage.

A ce jour, tout le monde peut apercevoir, des entreprises
prendre possession des lieux.

La longue période de préparation du chantier avec les
nombreux échanges entre les artisans, la commune et les
architectes porte aujourd’hui ses fruits puisque les travaux
avancent comme prévus, sans retard sur le planning.
.

L'équipe d'architectes a missionné, dans le cadre de sa prestation, une société spécialisée dans le pilotage de
ce type de chantier représenté par M. Nicolas Mazot, société COPILOTE à Brive. Il s'assure du bon
déroulement des travaux, coordonne les entreprises, fait le lien et anticipe les éventuels sujets problématiques.
Son apport est vraiment précieux.

Actuellement, l'entreprise de maçonnerie Truel bâtit l'extension du bâtiment pendant que l'entreprise TPJ
poursuit le terrassement. L'entreprise Jauzac va prochainement intervenir.
Tous les jeudis matins a lieu une réunion de chantier : tous les acteurs sont concernés et investis.
Nous ne manquerons pas de vous donner des nouvelles de l'avancée des travaux dans le prochain BIP...

POINT à DATE du projet

C'est sous un soleil radieux que, ce jeudi 15 septembre, eu lieu la pose de la « première pierre » du groupe
scolaire de notre commune.
Le conseil municipal avait souhaité que les acteurs principaux de ce moment soient symboliquement les
enfants qui fréquenteront ces lieux. C'est donc en milieu de matinée que 60 écoliers et leurs enseignants
quittèrent l'école provisoire, escortés par quelques élus communaux, pendant que Madame la sous-préfète et
Madame la députée leur ouvraient la route en direction du chantier. Les enfants du jardin les y attendaient
déjà tous impatients, accompagnés par l'ensemble du personnel communal.
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